

Eine sozialphilosophische Betrachtung der Digitalisierung und KI



Philosophie der Digitalität Eine Kritik der politischen Technologie

Von Esfandiar Tabari

2023, 182 S., brosch., 44,- €

ISBN 978-3-98572-105-4

(Academia Philosophical Studies, Bd. 84)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-105-4

Die Digitalisierung hat umfassende Auswirkungen auf verschiedene Lebensbereiche der Gesellschaft und ihre Mitglieder. Das Buch untersucht diese Auswirkungen aus einer sozialphilosophischen Perspektive und behandelt Fragen zur Identität, Wissen, Kommunikation und Macht im Zusammenhang mit der Digitalisierung. Es thematisiert auch den Einfluss von Künstlicher Intelligenz, die Werte von Informationen, die

digitale Erfahrung, die Ontologie und Phänomenologie der Digitalität sowie Aspekte wie Transhumanismus, Entfremdung und Scham im Kontext der Digitalität. Darüber hinaus werden potenzielle Risiken und Herausforderungen der KI diskutiert und die Bedeutung eines verantwortungsvollen Umgangs mit dieser Technologie betont.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.academia-verlag.de oder www.nomos-shop.de
E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

A Socio-Philosophical View of Digitization and AI



Philosophie der Digitalität

Eine Kritik der politischen Technologie

By Esfandiar Tabari

2023, 182 pp., pb., € 44.00

ISBN 978-3-98572-105-4

(Academia Philosophical Studies, vol. 84)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-105-4

Digitization has extensive effects on various areas of life in society and individuals. The book examines these impacts from a socio-philosophical point of view and considers issues of identity, knowledge, communication, and power in the context of digitization. It also addresses the impact of artificial intelligence, the values of information, the digital

experience, the ontology and phenomenology of digitality, and aspects such as transhumanism, alienation, and shame in the context of digitality. Furthermore, potential risks and challenges of AI are discussed and the importance of responsible use of this technology is emphasized.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.academia-verlag.de or www.nomos-shop.de
E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.